

EVP unterstützt SP-Kandidat Peter Jans

Der Vorstand der EVP-Kreispartei St. Gallen unterstützt bei der Ersatzwahl in den Stadtrat von Ende November den SP-Kandidaten. Die Meinungen, Ziele und Visionen von Peter Jans stimmten nämlich in den grundlegenden Punkten mit denen der EVP überein, begründet der Kreispartei-Vorstand in einer Mitteilung. Der Entscheid für Jans fiel nach einem Hearing mit ihm und FDP-Kandidatin Barbara Frei einstimmig.

Die EVP setze sich, «gestützt auf das Evangelium, für Mensch und Umwelt ein». Die Partei strebe eine für alle lebenswerte Schweiz an: «Eine Gesellschaft, die einen hohen Grad an Sicherheit und Freiheit für die Gestaltung des eigenen Lebens und der persönlichen Entfaltung gewährleistet, die von gegenseitigem Vertrauen und Rücksichtnahme geprägt ist und die niemanden ausschliesst», heisst es in der Mitteilung weiter. Zudem wolle die EVP Sorge zur Umwelt und zu den natürlichen Ressourcen tragen, um «künftigen Generationen die gleiche Lebensqualität zu ermöglichen». (pd/vre)